

Theaterprojekt für Kinder der Prof.-Franz-Bunke-Schule in Schwaan

"Vorhang auf" hieß es für eine Woche im November an der Regionalen Schule mit GS Schwaan. Dieses Programm zielte darauf ab, jungen Menschen die faszinierende Welt des Theaters näherzubringen und ihnen die Chance zu geben, wertvolle Bühnenerfahrung zu sammeln. So konnten die Teilnehmer*innen sowohl die Kunst des Schauspielens als auch die vielen Facetten des Theaters wie Bühnenbild, Bühnentechnik, Kostüme und Gesang durch verschiedene Workshopangebote erleben. Die Herausforderung war es, alle Workshops am Ende der Woche zu einem Bühnenstück zusammen zu fügen. Unterstützung erhielten die Kinder dabei von erfahrenen Künstlern, wie Dürten Thielk – eine Theaterschauspielerin aus Berlin, Paul Bornemann – ein Graffitikünstler aus Rostock, Tino Bartos – ein erfahrener Rapper aus Rostock und Frau Dieckelmann – unsere Schneidermeisterin aus Schwaan. Frau Otte, unsere Chorleiterin, ergänzte mit ihrem tollen Chor die Präsentation. Auch während der ganzen Woche war sie für alle da und leistete eine super Arbeit. Die Idee war es, die Geschichte der Zauberflöte von Mozart einmal anders auf die Bühne zu bringen. Der erste Tag war für alle sehr anstrengend, aber man spürte, wie die Kinder gemeinsam mit ihren Workshopleitern immer tiefer in das Thema eindrangen. In den kommenden Tagen waren dann alle mit voller Begeisterung dabei und in den Workshopräumen wurde gesungen, gerappt, auf der Bühne geprobt, ein Bühnenbild gebaut und Kostüme genäht. Das Ende der Woche war gekommen und die Aufregung unter den Kindern war zu spüren. Noch nie hatten sie so ein Stück aufgeführt und die meisten standen zum ersten Mal auf der Bühne. Aber alles klappte prima. Das Publikum war begeistert und die Kinderaugen strahlten vor Stolz. Ein wirklich gelungenes Projekt, dass unbedingt fortgesetzt werden sollte. Wir danken allen Mitstreitern. Finanziell gefördert wurden wir durch das „Kultur macht stark“-Förderprogramm der ASSITEJ.

Petra Paul (Vereinsvorstand)

